

# 萬信!! 深川製材争議に對する 第二回 同情罷業の決行に際して!!

交渉決裂の真相を發表して  
區民諸賢の熱烈なる應援を乞ふ!!

争議がおきてから廿三日間!!

私達の要求が無理か?

要求を容れぬ太田が良いか?

太田を庇護する製材協會幹部が是か?

第二回の同情罷業を決定する争議團が非か?

萬信!! 深川製材所の吵たる一人夫小坂橋猶二君が太田の御用組合帝國製材工研究會をぬけて

關東木材労働組合に入つたといふことが、唯だ一つの理由で解雇されたのが抑々此の争議の原因なのです、

隨而此問題を大局に展開させれば労働組合壓迫の一大事實です、太田代議士は本場に於ける木材産業資本家團の頭領です

即ち東京製材協會會長としての職責を延長すれば、東京製材協會が意識的に、労働組合を壓迫してゐるのです、

然り!! 製材協會幹部は、その會の公金を帝國製材工研究會の經常費として毎月數百圓を公然と支出して、労働組合に對抗させ、計画的に組合の切り崩しと組合員の壓迫を企て、來たので有ります、

即ち製材協會の御用組合たる帝國製材工研究會の宮崎争議協同委員長が 萬信!! 深川製材の職長で、それが一から十迄太田の指圖によつて、組合壓迫を公然とやつて來たのであります、今時き!! 此の時代おくれの野蠻極る理由で、即ち労働組合に入つたから、首を切ると言ふやうなことが社會的常識で考へてやれることかどうか?

更に彼れ太田は、かつて若槻内閣時代に與黨の一人として労働者保護が目的だと言ふ? 労働組合法案の上程に奔走した男ぢやなかつたか?

それはそうか? 彼れ宮崎某は職長の肩書きをもつて、この争議が起きてあら三日目に、工場の長屋に居る組合員新井、磯目両君に向つて労働組合をぬけて來い、そうすれば今後の生活を保証してやる、此一事によつても如何に彼らが組合切り崩しに狂奔して居たかが分る

更に協會副會長 岡由...高橋庄之助は自ら反動團體...御用組合の研究會へ常任書記を横須賀あたりからつれて來て世話した男だ!!

更に太田信次郎は研究會の大會毎に百圓だ!! 五十圓だ!! 投げ出すばかりでなく、自動車で乗りつけて一席辯じ立てる!!

普通への準備として、労働者を買収しての利用は余りにより方が汚い!! 然り、帝國製材工研究會の五六の幹部によつて、一般大衆が奴隸的境遇におかれることは忍ばれないことだ!!

太田を葬れ!! 製材協會を弾劾しろ!! の聲は將に木場三千の製材工の合言葉となつた!!

- 一、争議團全員の無條件復職を承認せよ!!  
不當解雇に對する労働者の正當な要求をわれわれは他迄死守する!!
- 二、争議中の日給全額を支拂へ!!  
問題突發の責任は太田が、不當解雇をやつて賣つた喧嘩だ、争議の責任に對する社會的賠償の當然の任務だ!!
- 三、争議費を支給せよ!!  
無條件復職が正當である今日、それが動機の本争議に關する一切の責任を負担するのが當然の當然だ!!

協會幹部... 殊に 岡由、五木田、井忠、如きは此要求に對する是非を判断する腦力がない、彼れら低脳幹部には、市川署長の好意で両度の交渉を進める迄、本争議の中心と原則的要求がどれであるかが、判らなかつたのだ、從

昭和二年六月五日

關東木材労働組合

萬信製材争議團

應援 木場製材工場代表者會議

つて場當りの覺悟を二度も三度も自ら訂正せねばならなかつたのだ!! 其内容を検討せよ!!

一、復職は承認するが... 労働組合をぬける!!

二、争議中の手當は君達が勝手に「休ンダノダ」から五分で澤山だ!!

三、争議費なんか一文も出せない!!

問題の出発点と其動機と、その問題の進行中における責任の所在を明にすれば、何れが非か、何れが是か? その要求が正當か? 不當かがハツキリ判つて來る、

従つて争議解決に對する責任負担の分野が決定されるのだ!! 悲しい哉、協會幹部に其明がない、少くとも岡由、井忠、五木田輩が、此問題に誤つて口を出したことが、さうかいのつかない過ちだつたのです、

協會長太田が、自分の所小さい問題を紛糾させたやうなものだ!! 争議團は數々直接交渉を希望した!! 然しそれは今以つて實現しない、其に第三者を介在させて争議團の出鼻を挫かふとする慘虐な彼れの政策がひらめく!!

我々は敢へて云ふ!! 此争議のためには總ゆる無産階級團結の威力を總動員して徹底的に闘争する!!

低脳代議士 擲られ議員 太田信次郎を決定的に葬る迄やる!!

更に製材協會の現幹部!! 殊に 岡由、五木田、井忠、輩にむかつて徹底的に糺弾する!!

斯くして本争議團は全職三千有志に激して 再度の同情

總罷業を決行する!!

秋は來た!!

百年陋習の弊風を粉碎せよ!!

封建的且那氣取りの惡道風を打破せよ!!

社會進化の大道に順應せよ!!

労働階級の自覺は近代社會の一大特徴だ!!

スベテは時代逆行の封建的支配慾が災ひしたことだ

木場三千の製材同職よ起て!!

今こそ多年の奴隸的境遇より脱する時だ!!

スベテの不平を爆發させろ!!

失業に反對しろ!! 解雇絶對反對を叫べ!! 事業縮小に反對しろ!! 事業の繼續を要求せよ!! 賃銀値下に反對しろ!!

保険料全額負擔を要求せよ!!

時は來た!! 解放の時が來た!!

來ル六月十日 午前六時半から

又サキ終点 電気館に 集れ!!

工場から街頭へ出る!!

要求を行動に移せ!!

木場のイナセが 近代的運動のサキガケ

をする日が來た!!

忘るなよ六月十日 午前六時半

又サキ終点 電気館に 集れ

スサキ終点 電気館に 集れ